



POLONIA El voto solo se hará por correo en las presidenciales **P4**



ESPAÑA Políticos en primera línea como médicos y enfermeros **P16**

LA ALERTA POR LA CRISIS DEL CORONAVIRUS

Líderes mundiales instan al G20 a dar una respuesta global

La carta de expresidentes y altos cargos plantea una conferencia de donantes

Reclaman reforzar las instituciones, más fondos a la ONU y condonar deuda

Los firmantes representan a 70 países de los cinco continentes

Antiguos mandatarios de organismos internacionales, expresidentes y ex primeros ministros de 70 países, así como personalidades de la economía y las relaciones internacionales, han suscrito un llamamiento al G20 en el que exigen un liderazgo global que actúe con rapidez para evitar que el coronavirus se extienda y reaparezca en zonas vulnerables de Asia, África y Latinoamérica, así como para atenuar su impacto económico. Estas personalidades piden reunir 8.000 millones de dólares para atender necesidades urgentes y destinar otros 35.000 millones a reforzar los sistemas de salud de los países donde son más precarios, entre otras medidas como la condonación de deudas de África por valor de 44.000 millones. El artículo, que reproduce EL PAÍS, lleva la firma del ex secretario general de la ONU Ban Ki-moon, los expresidentes de la Comisión Europea José Manuel Barroso y Romano Prodi, así como exjefes de Gobierno de España, el Reino Unido o Italia, o expresidentes de México y Argentina. **PÁGINAS 2 Y 3**

La OIT prevé la pérdida de 200 millones de empleos este trimestre

El desplome del mercado laboral mundial por la pandemia será el más acusado desde la Segunda Guerra Mundial

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
La Organización Internacional del Trabajo (OIT) calcula que, debido a la crisis del coronavirus, solo en primavera se van a destruir más de 195 millones de puestos de trabajo a tiempo completo, de los que unos 15 millones corresponden a Europa. "Es la crisis más severa desde la Segunda Guerra Mundial: las pérdidas de empleo están creciendo rápidamente en todo el mundo", señala un informe de la OIT.

"Es una caída extraordinaria", apunta el director general de la OIT, Guy Ryder, quien, no obstante, advierte de que la gran cantidad de medidas que están utilizando los países para proteger los puestos de trabajo amortiguará el impacto. "Debemos reconocer que muchos Gobiernos están haciendo lo correcto", apostilla Ryder. **PÁGINA 40**



SEAT FABRICA AHORA RESPIRADORES. La firma automovilística ha adaptado su planta de Martorell (Barcelona) para producir cada día unos 300 respiradores de emergencia, que han recibido autorización y que Correos empezó a repartir ayer entre los hospitales. / ALBERT GARCIA

Los entierros en Madrid apuntan a que hay 3.000 muertes más

R. RINCÓN / E. G. SEVILLANO, Madrid
Nuevos datos apuntan a que la cifra de fallecidos por la epidemia en algunas autonomías es muy superior a la de los balances oficiales. Las defunciones en la Comunidad de Madrid reflejan un aumento de unas 3.000 muertes sin explicación en la primera quincena de vigencia del estado de alarma (del 14 al 31 de marzo). El número se desprende de cotejar los datos de licencias de enterramiento expedidas por jueces de los registros civiles madrileños con la estadística de muertes en marzo de 2019 del INE y el balance oficial de las muertes por el virus. Sanidad defiende el rigor de sus números en función de la definición de fallecimiento por coronavirus que emplea. **PÁGINA 21**

Más del 90% de los contagios en España no han sido detectados

M. Á. MEDINA / E. DE BENITO, Madrid
Sanidad calcula que al menos 15 de cada 16 infectados por el virus (más del 90%) no han sido detectados y, por tanto, no figuran en las estadísticas. Por ello, el ministerio prevé iniciar la semana próxima una campaña de cribado a más de 60.000 personas, de 30.000 familias, que permitiría conocer el impacto real de la pandemia. **PÁGINAS 20 Y 21**

El Consejo Escolar pide que se evalúe a los alumnos por sus tareas digitales

ANA TORRES, Madrid
El Consejo Escolar del Estado, órgano consultivo del Gobierno, propone que las actividades que los alumnos hacen en casa desde que se suspendió la actividad en los colegios sean evaluables, salvo para las familias sin los medios tecnológicos necesarios. El Consejo pretende que los alumnos "no se relajen" y apoya que puedan tener que repetir curso. **PÁGINA 25**

EDITORIAL

Liderazgo global

PÁGINA 8

Para estar unidos

Suscríbete a los hechos